

Communiqué de presse
Zurich, le 27 février 2024

Baromètre du marché AutoScout24 : les acheteurs de voitures comparent activement les offres, mais continuent d'attendre avant d'acheter une voiture selon le type de véhicule.

Les prix moyens des voitures neuves et d'occasion demeurent élevés en ce début d'année. La palette de véhicules proposés s'élargit progressivement et s'accompagne de plus d'options de comparaison pour les acheteurs. Les consommateurs font preuve de plus de prudence vis-à-vis des voitures qu'il y a un an et préfèrent acheter des voitures d'occasion.

Les prix moyens pratiqués par les vendeurs en janvier et en février ont peu évolué par rapport à décembre 2023 dans toutes les catégories de véhicules. En moyenne, les véhicules d'occasion sont vendus à 37 818 francs (+0,1 pour cent) et les voitures neuves à 60 891 francs (+0,4 pour cent) sur la place de marché en ligne AutoScout24. L'offre de voitures neuves et d'occasion s'est étoffée respectivement de 1 121 unités (+3,3 pour cent) et de 7 065 unités (+4,2 pour cent) par rapport à décembre 2023. Les recherches de véhicules reprennent également. « D'après nos constatations, les prix pratiqués restent stables, même si de plus en plus de concessionnaires accordent à nouveau des remises. La tendance montre toutefois aussi que les recherches évoluent à un rythme bien en deçà de celui de l'offre. « Nous supposons par conséquent que les acheteurs patientent généralement encore et que les stocks des concessionnaires augmenteront légèrement dans les semaines à venir », explique Alberto Sanz de Lama, Managing Director d'AutoScout24, pour résumer ce début d'année. Les résultats de l'indice du marché AutoScout24 proviennent d'une analyse complète des données du marché recensées et publiées par AutoScout24.

Les indices de prix AutoScout24 révèlent un tableau mitigé en ce début d'année

La pression qui s'exerce sur les prix des voitures d'occasion et neuves s'accroît malgré des valeurs moyennes stables en janvier et en février. Les prix des voitures neuves résistent globalement un peu mieux, comme l'indiquent les indices de prix AutoScout24. S'agissant des véhicules d'occasion, seuls ceux qui sont équipés d'un moteur à essence évoluent positivement parmi les différentes motorisations, leur prix de vente moyen se situant à 37 517 francs (+0,1 pour cent). Les prix moyens des véhicules diesel (25 931 francs/-0,5 pour cent), des véhicules entièrement électriques (50 340 francs/-1,1 pour cent), des hybrides rechargeables (56 372 francs/-0,3 pour cent) ainsi que des hybrides intégrales (36 197 francs/-0,6 pour cent) ont enregistré une légère baisse par rapport au mois de décembre. Les prix des véhicules appartenant aux segments de luxe et à la catégorie moyenne supérieure ont tendance à augmenter, tandis que ceux des petites voitures et des voitures de la catégorie moyenne inférieure diminuent.

L'offre de voitures neuves et d'occasion continue de gagner du terrain

Par rapport au même mois de l'année dernière, le nombre de véhicules proposés sur la place de marché en ligne AutoScout24 a considérablement augmenté. En janvier 2024, 35 236 voitures neuves (+16 pour cent) et 177 272

voitures d'occasion (+7 pour cent) ont fait l'objet d'annonces. Par rapport au mois de décembre 2023, le nombre de voitures neuves présentées sur AutoScout24 a progressé de 3,3 pour cent et celui des occasions a augmenté de 4,2 pour cent. Les concessionnaires suisses proposant des voitures neuves ont publié davantage d'annonces de véhicules hybrides légers et complets, ainsi que de véhicules diesel et essence en janvier, période au cours de laquelle l'offre de véhicules électriques de forte autonomie, tels que les véhicules entièrement électriques et les hybrides rechargeables, a quelque peu reculé. La situation des voitures d'occasion est tout à fait différente en ce début d'année. Le nombre de véhicules d'occasion électrifiés est en constante augmentation depuis cinq mois et évolue nettement plus rapidement en pourcentage que les voitures équipées uniquement d'un moteur à combustion. Cette évolution de l'offre d'occasions sur le marché est essentiellement due à l'augmentation du nombre d'offres dans des catégories de véhicules telles que les SUV (+4,5 pour cent), les petites voitures (+5,6 pour cent) et les berlines (+3,5 pour cent).

Tendance de consommation : la demande d'occasions dépasse celle des voitures neuves

Si l'on prend en compte les cycles d'achat au cours de l'année, on constate que les recherches et les comparaisons ont reculé au total de 2 pour cent par rapport à janvier 2023. L'analyse des recherches réalisée par AutoScout24 montre que les acheteurs s'intéressent plus aux véhicules d'occasion qu'aux véhicules neufs en ce début d'année 2024. La baisse du volume des immatriculations de voitures neuves en Suisse en janvier associée à l'augmentation de celui des changements de propriétaire souligne que les acheteurs de voitures préfèrent acheter des voitures d'occasion de qualité que des voitures neuves en ce début d'année.

Données de base

Les données relatives aux offres de voitures particulières de décembre 2022 (du 1^{er} au 31 décembre 2022), de l'année 2023 (du 1^{er} janvier au 31 décembre 2023) et de l'année 2024 (du 1^{er} janvier au 22 février 2024) publiées sur autoscout24.ch ont été analysées. Pour l'analyse des prix et des offres, les données portant sur les offres ont été segmentées d'une part par véhicules neufs et d'occasion et d'autre part, par types de carburant (à leur tour répartis entre véhicules neufs et véhicules d'occasion) et par type de véhicule (à leur tour répartis entre véhicules neufs et véhicules d'occasion).

Contacts médias



Artur Zazo

Senior Communications Manager & Media Spokesperson

artur.zazo@swissmarketplace.group

+41 79 766 50 83

À propos de SMG Swiss Marketplace Group SA

SMG Swiss Marketplace Group SA est un réseau pionnier de places de marché en ligne et une entreprise numérique innovante qui simplifie la vie des gens grâce à des produits d'avant-garde. SMG Swiss Marketplace Group SA fournit à ses clientes et clients les meilleurs outils pour prendre les bonnes décisions dans des domaines importants. Son portefeuille couvre l'immobilier ([ImmoScout24](#), [Homegate](#), [Flatfox](#), [Immostreet.ch](#), [alle-immobilien.ch](#), [home.ch](#), [Publimmo](#), [Acheter-Louer.ch](#), [CASASOFT](#), [CIFI](#)), l'automobile ([AutoScout24](#), [MotoScout24](#), [CAR FOR YOU](#)), les places de marché générales ([anibis.ch](#), [tutti.ch](#), [Ricardo](#)) ainsi que la finance et les assurances ([FinanceScout24](#)). La société a été fondée en novembre 2021 par TX Group SA, Ringier SA, la Mobilière et General Atlantic.

